

Vernehmlassungsverfahren

Am 21. Juni 2022 wurde das Taxireglement der Einwohnergemeinde Spiez an einer ersten Lesung in der Sicherheitskommission (SIKO) behandelt und zur Vernehmlassung verabschiedet. Das Vernehmlassungsverfahren wurde am 22. Juni 2022 eröffnet. Zum Verfahren wurden die örtlichen Taxihalter (Allround-Taxi Spiez, Bahnhof-Taxi Spiez, Dorf Taxi Spiez und die Tagsi AG), die Kantonspolizei Bern (Wachtposten Spiez), die Abteilung Sicherheit Thun und die Abteilung Gemeindeschreiberei Spiez eingeladen. Die folgenden Stellungnahmen sind fristgerecht bei der Abteilung Sicherheit eingereicht worden.

Allround-Taxi Spiez

Herr André Moser hat am Schalter der Abteilung Sicherheit vorgesprochen und mitgeteilt, dass er keine Einwände vorzubringen hat.

Kantonspolizei Bern, Regionalpolizei Berner Oberland

Der Wachtchef/Bezirkschef-Stellvertreter hat mit E-Mail vom 21. Juli 2022 mitgeteilt, dass sie die Unterlagen geprüft haben. Nach Rücksprache mit dem Spezialisten Arbeits- und Ruhezeiten (ARV), hat die Kantonspolizei keine Anmerkungen anzubringen.

Abteilung Sicherheit Thun

Die Abteilung Sicherheit Thun hat mit E-Mail vom 20. Juli 2022 mitgeteilt, dass sie die Unterlagen geprüft haben. Sie haben insbesondere darauf geachtet, ob in der Totalrevision Widersprüche betreffend die gemeinsame Zusammenarbeit im Bereich der theoretischen Prüfungen formuliert wurden. Dies ist gemäss ihrer Rückmeldung nicht der Fall.

Abteilung Gemeindeschreiberei Spiez

Die Abteilung Gemeindeschreiberei Spiez hat mit E-Mail vom 19. Juli 2022 mitgeteilt, dass sie die Unterlagen geprüft haben und keine inhaltlichen Ergänzungen anzubringen haben. Sie haben keine Einwände einzubringen.

Ergebnis Vernehmlassungsverfahren

Alle Teilnehmenden haben das Taxireglement in ihrem Zuständigkeitsbereich geprüft und haben keine Einwände einzubringen. Aufgrund des Vernehmlassungsverfahrens mussten keine Anpassungen oder Ergänzungen vorgenommen werden.